



NIOXIN CLAIROL SASSOON SEBASTIAN WELLA sp

## 4-Communiqué de Presse Kenzen Sélection

### Nationale Wella

*Deux jeunes coiffeurs de chez Kenzen ont été sélectionnés pour participer au concours national Wella. Ils font partie d'une sélection de 22 coiffeurs, issus de toute la France, qui se disputeront à Paris au Carrousel du Louvres, le 21 octobre 2013, l'honneur de concourir pour représenter la coiffure française au concours international Trend Vision Wella à Francfort en 2014.*

#### **Laura Batista, une lauréate en mode « Allégra »**

Laura Batista, avait élaboré, pour la soirée régionale du mois de juin, une coiffure sur le thème «Allégra» : un chignon serré et volumineux, rehaussé de colliers de perle. En écho à cette coiffure altière, Laura Batista a dit s'être inspirée du dernier défilé Dolce& Gabbana pour la tenue portée par son modèle, une courte robe de dentelle noire, brodée de fils or. Ardemment impliquée dans cette présentation régionale, le staff Wella présent au BBox avait dit d'elle qu'elle pourrait aller très loin. La prédiction est en cours de réalisation, Laura a été sélectionnée pour concourir au niveau national.

En attendant, Laura ne perd pas la main et exerce son talent en peaufinant dans le salon Kenzen de Jaude la coiffure qu'elle va présenter en octobre.

#### **Sébastien Guillet, du cauchemar au rêve éveillé**

Sébastien a vécu un vrai cauchemar lors du concours régional. Son modèle lui a annoncé ne plus vouloir défiler le jour même du concours. Une collègue de travail, Angélique, s'est spontanément proposée pour lui servir de modèle. Pas évident de défiler au pied levé, en stilettos, vêtue d'une robe bustier ultra courte, de surcroit en dentelle, et coiffée en mode « Décibel », une coiffure basée sur le jeu de couleurs ; si ce n'est de refléter la marque d'une grande solidarité entre collègues.

Sébastien a trouvé un nouveau modèle, s'est remis au travail, dans le plus pur esprit du compagnonnage. Cent fois il a remis son ouvrage sur le métier. Ou, par respect pour le modèle, 100 fois il a repris la coiffure de son charmant mannequin. Une fois satisfait de son travail, il a fait réaliser un book qu'il a transmis à Wella. Il a eu la grande joie d'apprendre quelques jours plus tard qu'il était sélectionné pour le concours national à Paris.

Et en train, il ne faut pas beaucoup plus de temps pour faire Paris-Francfort que Paris-Clermont !

#### **Toute une équipe pousse derrière eux**

Vincent et Florence Potdefer leur apportent aide, soutien, encouragements pour les accompagner sur la voie de la réussite. Tous leurs collègues, fédérés derrière eux, les soutiennent, voire, au-delà sont prêts à leur prêter assistance, si nécessaire, pendant les entraînements.

Alors, Laura et Sébastien, à vos peignes, brosses, ciseaux, rasoirs, pinces, couleurs, séchoirs, et que la force soit avec vous !

**Kenzen** : [www.kenzen.fr](http://www.kenzen.fr)

**Contact presse** :

Phoebus Communication : M-Luce Bozom : 06.15.15.63.20 - Michel Jouinot : 06.80.22.39.50